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影片：時事追擊：颶風米爾頓吹襲美國

於 2024年 10月 5日，墨西哥灣生成大西洋有記錄以來，第五強的熱帶颶風米爾頓。

10月 7日，米爾頓升級為五級颶風，撲向佛羅里達州。天文專家預計，

這將是坦帕灣區百年來最強風暴。它的形狀，更像一個骷髏頭。

米爾頓登陸前，總統拜登已宣佈佛羅里達州進入緊急狀態。

一百萬居民須撤離，道路擠滿車輛，數千人受困車龍。

----------------------

新聞片段：

This morning, the race to get out before explosively powerful Hurricane Milton comes in.
今晨，在極具破壞力的颶風米爾頓來襲前，人們爭相撤離。

Milton still more than 500 miles southwest of Tampa
米爾頓目前位於坦帕西南方 500多英里處，

now a Category 4 hurricane with winds of 155 miles per hour.
現時為四級颶風，風速達每小時 155英里。

This is the storm of the century.
這是一場世紀風暴，

Mass evacuations ordered, prompting bumper to bumper traffic on highways out of town
大規模的撤離令發出，導致通往城外的高速公路上擁堵不堪。



as the strongest hurricane in the Gulf of Mexico in nearly two decades
這場颶風被認為是近 20年來墨西哥灣最強烈的颶風，

takes aim at the Sunshine State.
並對「陽光之州」構成重大威脅。

Thousands, hundreds of thousands of cars.
數以千計、十萬計的車輛，

Rhea Anne Ramirez and her family of four
RheaAnne Ramirez和她一家四口，

driving eight hours to leave Florida
開車 8小時離開佛羅里達州。

double the time it would normally take.
是平時所需時間的兩倍。

It is bumper to bumper to the point where we were stand still not moving for an hour at a time.
車輛擁堵，我們有時連續一小時都動彈不得。

Hurricane hunters flying into the storm to collect critical data.
獵人偵察機飛入颶風之中收集關鍵數據，

Milton is expected to be knocked down by some wind shear before making landfall late
Wednesday into early Thursday,
米爾頓在週三晚至週四清晨登陸前，或會因風切變而減弱。

but the storm surge could still be unprecedented.
但風暴潮的規模可能仍是前所未有的，

Tampa Bay to Sarasota to Venice
從坦帕灣到薩拉索塔，再到威尼斯，

could see 10 to 15 feet of ocean water pushing onto land
可能會看到 10到 15英尺高的海水湧向陸地，

prompting one of the largest evacuations in years
促使多年來最大規模的疏散之一。

----------------------

10月 9日，米爾頓正面吹襲佛羅里達州，同時出現超過 120個龍捲風，

造成至少 16人死亡，數百萬用戶斷電。

----------------------

新聞片段：

Bringing powerful 120 mile per hour winds
颶風帶來時速達 120英里的強風，



heavy rain and torrential flooding
暴雨和洪水，

making landfall in Sarasota County at 8:30 pm Eastern last night
昨晚東岸時間晚上 8時 30分於薩拉索塔郡登陸。

as we were on the air.
當時我們正在直播，

Hurricane Milton has just made landfall.
颶風米爾頓剛剛登陸，

The winds howling.
風聲呼嘯。

I can tell you the winds have been extraordinary here,
我可以告訴你，風力非常猛烈，

the rain coming in sideways, you can see it blowing here behind us.
雨水橫向吹來，你可以看到風在身後吹來。

Tonight at least 10 dead from this storm
今夜，風暴造成至少 10人死亡，

and that number is expected to grow.
估計死亡數字會繼續上升。

Oh my God！
我的天啊！

This evening more than 3 million people in Florida are without power.
晚上，佛羅里達州有超過 300萬人斷電。

Oh, there it was.
噢，看看那裡。

Transformers exploding, streetlights crashing
有變壓器爆炸，街燈倒塌，

a tree coming down through the roof of this home.
這棵樹塌下砸穿房屋的屋頂，

In downtown St. Petersburg, trees toppled by the hurricane.
在聖彼德堡市中心，有樹木被颶風吹倒。

The roof of Tropicana Field, home of the Tampa Bay Rays
美國職棒坦帕灣光芒隊主場純品康納體球場，



shredded, parts of the roof ripped off.
屋頂遭到撕裂，部分被掀飛。

It was supposed to be used as a shelter for 10,000 emergency workers.
球場原本是要用作 1萬名緊急救援人員的避難所，

They were sent elsewhere just before the hurricane hit.
他們於颶風來襲前轉移到了其他地方，

Tonight, the view inside
這是今晚球場內的情況。

debris scattered across the stadium.
碎片散落在各處。

No!
不！

And not far from the stadium, a crane smashing into this building
距離球場不遠處，一台起重機撞鄰近大樓，

where the Tampa Bay Times is located.
該大樓是《坦帕灣時報》的所在地，

We felt a huge bang shook our building
我們感到一聲巨響，整棟樓都晃了，

you can see it right from across our window
你可以從我們的窗看到它，

and the crane was gone.
那座起重機就這樣沒了。

In North Fort Myers, a horrific sight in the rising waters.
在北邁爾斯堡，洪水中出現了可怕的一幕，

That was a big alligator just bit our tire.
一條大鱷魚剛剛咬了我們的輪胎，

An alligator emerging from the floodwaters biting at this car's tires.
一條鱷魚從洪水中冒出來，咬著這輛車的輪胎。

Tonight, the massive search and rescue operation now underway.
今晚，大規模的搜索和救援行動仍在進行中，

Orange County fire rescue waiting in waist-deep waters
橙郡消防救援隊在水深及腰的地方等待，



to rescue stranded residents.
準備救援受困居民。

The Hillsborough County Sheriff's Office going door to door
希爾斯伯勒郡警長辦公室使用船隻和高水位車輛，

on boats and in high-water vehicles, rescuing trapped families.
逐家逐戶營救受困家庭。

Tonight they say they've rescued more than 725 people and counting.
今晚，他們報告已救出超過 725人，並將有更多人獲救，

Among them, 135 residents from a senior living facility.
其中包括 135名老人院的居民。

And this 14-year-old boy floating on a piece of fence.
這一名 14歲的男孩，靠著柵欄漂浮，

And even before Hurricane Milton made landfall
而在颶風米爾頓登陸之前，

the system spawning deadly tornadoes across Florida
該颶風系統在佛羅里達州各地引發了多個致命龍捲風，

all the way to the East Coast and across south Florida.
包括東岸以及南佛羅里達州。

These NOAA time-lapse satellite images
美國國家海洋和大氣管理局的延時衛星圖像顯示，

as Milton barrels closer, showing intense lightning strikes across south Florida.
米爾頓逼近時，南佛羅里達州出現了強烈的雷擊，

There were at least 38 reported tornadoes.
至少有 38個龍捲風的報告，

The most tornado warnings in a single day ever for Florida.
打破了佛羅里達州單日龍捲風警告的次數。

Look at that!
看看！

In Wellington, Florida, power lines flaring
在佛羅里達州的惠靈頓鎮，

as a tornado rips across the road.
隨著龍捲風橫掃馬路，電線發出火花。



Need to go！
要走了！

In Broward County, near Alligator Alley.
在布勞沃德郡靠近鱷魚巷的地方。

Watch out, watch out!
小心，小心！

Holy moly, it looks like it's turning back around.
天啊，它看起來要掉頭了，

These residents evacuating
這些居民正在緊急疏散，

when all of a sudden their phone began receiving emergency tornado alerts
突然，他們的手機接收到緊急龍捲風警報，

and then they see it.
接著便看到了龍捲風。

It's like right there, babe.
就在那裡，寶貝。

And tonight from above, you can see the devastation
晚上，從空中你可以看到，

across Martin and Palm Beach counties.
馬丁郡和棕櫚灘郡的損毀情況，

Homes destroyed .
房屋被毀。

In Fort Pierce, large, violent tornadoes hitting multiple communities.
在皮爾斯堡，猛烈的龍捲風襲擊了多個社區。

And along the Gulf Coast tonight
今晚在墨西哥灣沿岸，

where the hurricane made landfall in Venice
颶風在威尼斯登陸，

debris in the streets
街道上到處都是瓦礫，

this roof torn off this home
這間房屋的屋頂被掀翻。



In Bradenton Beach, police chief John Cosby
布雷登頓海灘的警長約翰‧科斯比。

I'm going to say very close to 100 percent of our population evacuated
我認為將近 100%的居民都已疏散了，

we've never had an event like this
我們從未經歷過這種情況。

In Sarasota, families just now returning
在薩拉索塔，一些家庭剛剛返回，

We've been through a bunch of them
我們經歷過很多次颶風，

and they've never been this bad
但情況從未如此嚴重。

Tonight, President Biden now calling on Congress
今晚，拜登總統呼籲國會，

to return to Washington immediately
立即返回華盛頓，

to pass additional funding for disaster aid
以通過額外的救災援助資金，

and making this vow to the people of Florida
並向佛羅里達州人民作出以下承諾。

I promise you, you have to pick up the pieces still
我向你保證，雖然你們需要重建家園，

I want you to know we’ll do everything in our power
但我想讓你知道，我們會竭盡全力。

to help you put pieces back together and get all that you need
幫助你們重建家園，並獲得所需的一切。

----------------------

颶風過後，造成的經濟損失超過 500億美元。

----------------------

新聞片段：

相信任何人在家中，突然看到這一幕，

房間在幾秒間被浸毀了，都會像這女人一樣，嚇得叫了出來。

被稱為怪獸颶風的米爾頓吹襲美國，受災最嚴重的佛羅里達州。



沿海地區廣泛房屋受到破壞，多個建築物被摧毀，電線桿被摧毀倒塌，

州上有最少 340萬人停電，街道嚴重水浸。

州政府要疏散部份沿海居民，到達安全的地方。

雷電交加下，有網民拍到天空出現一個疑似人影的雷影，

有網民向「雷神」影子祈求風暴離開。

颶風同時吹襲美國職棒大聯盟（MLB）坦帕灣光芒隊的主場，

體育場館最少有半個屋頂被吹走，不少碎片掉在會場內。

----------------------

以下，是颶風吹襲後的航拍片段。

----------------------

YouTube片段：

Drone footage shows debris, damage, and flooding left behind by Hurricane Milton.
無人機畫面顯示，颶風米爾頓留下了殘骸、損壞和洪水。

---------------------- 

影片︰主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「2024時局分析」號外篇。

始於 2023年 10月 8日的以巴戰爭，歷經一年，

現已演變成以色列七線戰爭，應驗了Albert Pike的預言。

「天國比喻」信息曾分享，第三次世界大戰後將迎來哈米吉多頓大戰，

兩者之間，就是我們被提的時間。

現時，第三次世界大戰已爆發，整個中東地區國家都想攻打以色列。

但以色列有美國幫助，即使他們聯手也無法取勝。

俄羅斯會借機一路攻打至中東，因為以色列有美國幫助，俄羅斯最終還是會被打敗。

之後，美國將會滅亡，其他國家會趁機攻打以色列，最終引發哈米吉多頓大戰。

當半個耶路撒冷城被毀滅時，主耶穌就會回來拯救。

現時的以色列人，比我們早幾年進入他們的末日。他們回歸打仗，

是為他們先祖的罪孽贖罪，這也是他們在整個時代佈局中應扮演的角色。

校對這段精華短片時，日華牧師對比，

正如主耶穌時代，主耶穌的出現，比羅馬的興衰更重要。

因為在主耶穌時代，我們可以看到主耶穌如何被神帶領，以及全世界如何被神掌管。

甚至往後兩千年，人們記念的是主耶穌，而不是羅馬帝國。



同樣，在末後日子，錫安的存在，比第三次世界大戰更重要。

因為我們同樣可以看到，錫安如何被神帶領，以及全世界如何被神掌管。

因此，錫安的事跡，也將成為千禧年傳頌的故事。

以下，是日華牧師於 2024年 10月 18日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

上兩篇主日信息，事實上，數篇都在講述第三次世界大戰。

但在這個題目當中，我們身為錫安教會，

其實，需要理解有另外一個題目，是比這個題目更大，兩者並排發展的。

我相信將來在歷史上，這個題目的知名度和查考度，

將會大於今次這場第三次世界大戰。

就如我們親眼看到，羅馬滅了耶路撒冷，但在全人類歷史中，記載和記念最多的，

豈不是她滅耶路撒冷之前的 40年，主耶穌基督的一生？

為甚麼呢？因為關乎真正的引子、推動力和內涵在哪裡，

我們看到神的手在哪裡，是嗎？

所以歷史上，你想想，將整個以色列滅國、在耶路撒冷被圍困，

對比主耶穌基督事件的記載，簡直沒有人會每年記念一次耶路撒冷被圍困、滅國吧？

但聖誕節每年都記念一次主耶穌出生，你知道嗎？

其實我們現在於共同歷史上，正在發生一件事，

我絕對相信將來一千年裡，別人記念正在平行發生的這件事，

遠遠多於現在發生的第三次世界大戰，一直打到敵基督滅國等等。

別人會記得的，是現在發生的另一件事。

另一件甚麼事呢？這是一件好像隱藏了的事。

我問你，有甚麼比這樣更重要，就是早三年前會有一個活劇，

是一間教會講述他們過去的時間，就像曠野一樣，現在我們要進入迦南，過約旦河，

然後，接連發生的事，你會發現進入迦南之後，全世界開始變了。

我們講述耶利哥的時候，跟著 Luna幣便暴跌。

當我們一直分享的時候，你會發現一件一件事發生，是嗎？

我們講的每一件事會導致全世界，無論經濟、戰役、戰事，皆一直白熱化，

尤其當我們講述我們將要進入迦南，那段時間，便見到俄烏戰爭，

我們當時也不覺得很特別。

但問題是，當我們進入迦南之後，那場戰爭，便全部轉入了我們所說現在的中東。



我自己覺得值得最震驚的是，除了 Luna幣事件、艾城、示劍，跟著我們講述基遍，

我覺得最震驚的是，當我們講述攻打五王的時候，

謹記，我們講述攻打五王的時候，這事源我們差不多三至四年前開始分享，

我們已經進入迦南，由此說起的。

但當我們講述攻打五王的時候，五王的地方正是黎巴嫩，

接著，看到七個戰線開始攻打，就是攻打黎巴嫩。

而這個故事最特別的是，裡面所牽涉的，不是世界其他任何地方，

它就是關於以色列人，並且指明的地方，就是我們講述的黎巴嫩。

所以，當我聽見，即對片的時候，聽見他們打五王的地方，

原來就是當年的黎巴嫩，這真讓我「毛管戙」！你知道嗎？

因為整件事亦牽涉到，我們告訴弟兄姊妹，這個西奈半島星圖是對比我們的，

當年摩西發生的所有事件，其實是預表了我們。

接續分享的時候，當然，我們發覺當年摩西的事，真的預表了我們今時今日，

因為這根本是我們之前幾年一直分享，已經幾年了！

但我們看著事情揭示（unfold），一個星期又一個星期的事，不是我們推動的。

我們看到第三次世界大戰開展，我們看到以色列開始打仗。

不但用歷史上的以色列人印證我們，

更以現在於我們眼前的現代以色列人，來印證錫安。你看見嗎？

這就是我三年前開始分享時，也沒有想過這樣的，我簡直沒有想過！

我最多看這是歷史上的印證。

你想想，為何神要做到這樣去印證呢？



因為我真的想像不到，其實，我想像不到現在打七大戰線，

就是當時五王這個地區開戰了，正是我們開始講述五王的時候。

你想想，如果過去多年來，我們所分享的信息是錯的話，神會否繼續這樣印證？

並且，你有否留意神的印證，exactly（完全）以我們所講述的方式去印證呢？

祂直接用我們所講的內容，我們正在講述，以色列在歷史上發生的事情是印證我們。

神為了證明一點，就是祂真的以這樣東西去印證我們，

現在，祂以現代的以色列人去印證我們，

包括熾焮那首詩歌【Jerusalem】，就在那個星期發佈。

接著的 1008，我們馬上便知道，1008就是 4794相乘，1008就是審判的意思。

接著我們便看到，這場仗在去年的 10月 8日開戰，

那你想想，這是多麼瘋狂！是超級瘋狂！

這個不僅是神的雙重印證，就是因為我們之前幾年的印證，

歷史上，以色列人出埃及是印證我們，

所以他們 40年在曠野，西奈半島星圖、秦王星圖，

再加上我們所講的總和，其實是印證我們整套信息都是正確，方向正確。

但方向是甚麼呢？方向就是，我們就是祂所印證的那樣東西。

神現時這樣做，這種印證豈不十分顯明嗎？

第一，祂告訴我們，你所說的都正確，並且我以現代的以色列人來印證你，

to the day（一日也不偏差地）印證你。你想想這是多瘋狂！

第三次世界大戰，在我們出生以來，從沒試過這樣打過，

但在我們分享五王的時候，同樣在那個地方，你記緊了，是同一個地方，

並且同是那些歷史人物參戰，是以色列人在那個地方打這場仗。



你想這代表甚麼？代表了有一個很瘋狂的信息，神想傳達給我們。

神如此明顯傳達這個信息，你想，當世界結束之後，

其實神在《啟示錄》中，祂最記念的人物，豈不就是新婦？

所以世界結束之後，接著的千禧年，全人類在一千年裡最記念的，

就是我們這幾年所分享的信息，包括我進浸會醫院等事，那時候提到約旦河。

你想，這就如活劇，但這個活劇你會看到，不單我們在做，

不單只我們找到 3,500年的以色列人在做，

我們也找到，現在、此時此地、今天這個星期，在我們分享信息時在做。

而我們講述的信息，你會看到很有趣的是，

有哪間教會，可以將西奈半島星圖分享多年，對不？

但我們並非刻意拖延，錫安向來有這樣的習慣，

我們不是拖延，而是如常般精彩分享。

但你想想，我們可以一日也不偏差地跟歷史相配，

肯定在三年前，你和我皆沒有想到，總之只是看到烏煙瘴氣。

三年前我們看到俄烏戰爭，又怎會想到，與約旦河或其他事情相關呢！

我們現時看來，便發覺全都是一個很瘋狂的伏線，就放在我們眼前。

換言之，你會看到，神簡直是，以現時來說，用一個最龐大、最新的一個事態發展，

去印證，單單為了印證錫安現正分享的信息。

我們能肯定，世界上最厲害的先知，僅能預言以色列開始這場戰事，

但不會達至一個階段，因為你預言開始這場第三次世界大戰，

你的預言頂多是附屬品。

但神現在所做的是，這場第三次世界大戰，是我們信息的附屬品！

因為我們一直說，3,500年前他們出埃及，是我們信息的附屬品，

以他們本身的 Alef Tav去印證我們就是 Tav，我們那時說，祂是 Alef，我們是 Tav，
現時有甚麼能印證我們真是 Tav呢？

就是在我們分享的時候，就在中東爆發這場戰事，在黎巴嫩打這場仗。

正在進行這場，在歷史上曾經出現過，五王的仗，以現代版打起來。

你有否覺得很瘋狂？簡直是想像不來！你根本想像不到，怎可以這樣呢！

究竟在人類歷史中，錫安的重要程度，究竟有多重要，以致神會這樣直接干預？

你還記得 Albert Pike的預言，是多少年前發佈嗎？是的，就是約旦河的長度，

你想想，所以我們當時說，他在這麼多年前已預言。



但那約旦河的長度，豈不是我們刻意挑出來談論的數字嗎？

當時，我們談論的時候，還不太肯定，只覺得他說的這個頗特別。

但接續呢？我們現時看到，這件事豈非與我們息息相關？全都與我們息息相關。

甚至開戰的日期也是 1008，是與我們息息相關，即是 4x7x9x4的總和。

試想，錫安要達到何種程度，才會令掌管世界的神，

以第三次世界大戰來印證他們的信息？

而第三次世界大戰，只是他們信息的附屬品而已！

舉例而言，我們看到特朗普被暗殺一事，與那位光頭牧師所說的預言，

兩者之間，重點必定是「特朗普被暗殺」這事，

而光頭牧師的預言，只是附屬品而已。

毫無疑問，那件事勢必發生，他只是發表預言。

但你可知道，我們現時分享的信息，早於三、四年前已開始，

並按照我們的時間表，分享至今。

但我們眼下所見，黎巴嫩的這場戰事，只是這幾個星期才開始，

這是為了告訴我們，它根本是我們的附屬品，是我們這套信息的附屬品。

而這套信息橫跨了 3,500年，神仍要印證我們這套信息，以及這套信息的形成。

那麼，這套信息最重要的內容是甚麼？為何神一定要印證呢？這是我們必須思考的。

這套信息從未偏離「我們是真命天子」、「我們就是信仰的巔峰」、

「我們就是新婦」這幾點，對不？簡直是從未離開過。

當中若有任何錯誤，你認為神會否仍然繼續推動，

以今時今日、從來沒有發生過的事情來印證我們呢？當然不會。



正因為我們的分享不僅準確無誤，事實上亦是非常驚人、極其震撼，

所以，神用上更令人震驚的事件印證。

但你可要記緊了，我們並非剛剛才開始分享，

甚至，有關西奈半島星圖的啟示，亦不是在去年的 10月 8日，

當以色列參與這場戰爭時才開始論述，並非如此，我們是在更早之前。

所以你想想，現時在黎巴嫩的戰事，每個星期的對戰之中，所發射的飛彈，

即如每天發放煙花般，但這也只是在整個過程中，印證我們這套信息。

如我所說，神是刻意做到，無論在時空上，

還是在接應、印證我們現時，每個主日的信息，

祂絕對是要讓我們知道，如果論及最早開始分享這個概念，

並在這套信息中，循序漸進地分享的人，也必然是我們。對不？

因為早於三、四年前，我已經開始分享，但祂最主要是想讓歷史上的人知道，

現時全世界發生的事情，其實就是錫安信息的附屬品。

----------------------

於分享中，日華牧師提及，錫安的信息寶貴到難以想像。

因為，以西奈半島星圖，對比神給予錫安的實時帶領的立論，並非始於今日，

而是在一切事情發生前已開始，只是隨著信息的發展，各種印證才陸續出現。

並且，這些印證，從教會內發生的事情開始，

例如日華牧師過約旦河；到一些社會事件，

例如對比月亮之城耶利哥的 Luna幣事件、迪士尼電視劇《月光騎士》；

到歷史大事，例如 1008，以色列人歸回耶路撒冷的以巴衝突，

對比攻打艾城時，1008的伯特利；美國總統候選人特朗普暗殺案所指向的伯特利；

到現在以色列攻打黎巴嫩，對比約書亞攻打五王事件。

神所用的印證，規模越來越大，甚至是歷史書也會記載的大事，

證明神對錫安的帶領，不單一日也不偏差，並且，所有歷史大事，

也是按照錫安的分享，在神的掌控下，按次序一件又一件地發生。

所以，日華牧師才會說，「全世界發生的事情，都是錫安信息的附屬品。」

也就是說，神為了說明錫安真是約書亞世代所預表，將要接管迦南，

承繼當中的美好，就用實時發生的事件，即以色列攻打黎巴嫩作為說明，

成為我們的主日圖，作為解釋。

事實上，以色列對黎巴嫩的戰鬥仍在繼續。

上星期已經提到，黎巴嫩的真主黨，



也就是他們當中的王，就像五王一樣，幾乎被團滅。

然而，2024年 10月 13日，即上星期主日，真主黨發動無人機，

攻擊以色列北部的訓練營，造成 4名士兵死亡，50多人受傷。

這是自上年 1008以來，以色列傷亡人數最慘重的一天。

----------------------

新聞片段：

震耳欲聾的空襲警報響起，緊接著，迎來轟然爆炸聲，

黎巴嫩真主黨於 14日發動大批無人機，

攻擊以色列中北部賓亞米納的一座軍事基地。

這地方位於黎巴嫩邊界約 40英里，

距離黎巴嫩蠻遠的，反而離以色列特拉維夫非常近。

這似乎是去年 10月 7日以來，

發生在以色列非前線地區，最血腥的襲擊事件。

由於這次攻擊完全沒有觸發警報，以軍措手不及，

直升機和救護車全衝到現場，運走了超過 60名傷者，

部份人傷勢嚴重，甚至危及生命。

無人機攻擊會導致人員，被炸彈碎片傷得非常嚴重。

醫院內人滿為患，目前已有多人死亡，

而這人數很可能進一步上升。

所有基地軍人都被指示，要立刻聯絡家人，告訴他們自己沒事。

但同時，我們也需要各界批准我們進行防禦。

傳出真主黨這次動用的自殺無人機，可攜帶 40公斤炸藥，

從海上進入以色列領空。

眼見真主黨竟逼到這一步，美國也出手。

美國表示在面對伊朗威脅下，已經派軍隊和反彈道飛彈系統給以色列，

還有 100名美軍部隊人力，要來幫忙操控這個薩德系統。

雖然美軍駐紮以色列相對罕見，恐怕推升區域風險，

但這是操作反飛彈防禦系統的典型兵力規模，

加上美國已經提升該地區的防空能力，隨時準備協助撤離，

看得出仍在全力嚴防局勢升温，力挽狂瀾。

----------------------

之後，以色列於 2024年 10月 15日，再次空襲黎巴嫩，造成 21人死亡。

同日，以色列國防部稱，真主黨 13名高層中，已有 11名被殺，只有 2名尚未找到。



之後，2024年 10月 16日，以色列再次空襲，

炸毀一棟市政大樓，造成 16死 50傷，包括一名市長。

但隨著哈馬斯領袖辛瓦爾被以色列軍殺死，黎巴嫩真主黨稱，

對以色列的攻擊將會升級，將使用精準導引導彈轟炸以色列本土。

從這個角度來看，我們可以預期，以色列與黎巴嫩的戰鬥，將會沒完沒了，

原因，這是要成為錫安主日信息的主日圖。

並且，按著錫安的分享，

西奈半島星圖將會由五王之戰，延伸至整個迦南諸王的戰鬥。

也就是說，以色列的戰鬥，也會由黎巴嫩的五王，發展成七線，甚至是多線戰鬥。

以下，讓我們繼續，日華牧師於 2024年 10月 18日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

事實上，為何祂在這幾個星期，要製造出這些印證？

因為就在幾個月前，我開始分述一點 ––我們根本就是全世界的救贖！

我們所分享的信息，直到如今，從關於經濟、疫症、雙氧水到信仰，

我們根本就是這個世界的救贖。

其實，神最想印證的是，我們正在分享的信息，確是出於祂，明白嗎？

所以，這一點實在令人細思極恐。

為甚麼？因為，所有人，若要敵擋我們的話，

神其實已非常清晰地，以這套信息、這一點作出了對比，

除了印證讓我們知道之外，也是要讓所有人知道，

倘若你真的敵擋錫安的信息，其實，你自己定位為神的敵人。



因為自始至終，這些信息絕非由我製造，更不可能由我推動，使之在全世界發生。

對不？那誰讓其在全世界發生？這點正是我一直提及的。

如今我們更清晰地見到，黎巴嫩的這場戰爭，是誰使它發生？又有誰能洞悉這一切？

並早在四、五年前，向我們開啟星圖的信息，

在隨後的三、四年，讓我開始分享西奈半島星圖？

我還記得，開始分享時，那是我的 59歲生日。

你想，早於我 59歲的時候，我們提到九五之尊、秦王星圖等，才將這些串連起來。

試想，在一個如此長的系列裡，

神只是將我們現在分享的第三次世界大戰，作為我們其中一個駐站，

那麼，還有甚麼比我們現時的信息更為重要呢？

所以，顯而易見，神甚至以現在的以色列來印證我們就是 Tav！
因為，我們引用的秦王星圖和西奈半島星圖的 Alef，根本就是指向以色列出埃及。

但現在他們重返故地，參與這場大戰，

其實是印證我們確實是 Tav，我們以它作為印證是正確無誤，

並且，神直接用它來印證一件，在祂眼中更為重要的屬靈事件。

所以，若從這個角度來看，你才會明白，

為何神在整個歷史推進的過程中，如此出人意表，並且鋪排得如此精彩。

若說從我 59歲開始，那就是 5年前，從九五之尊，

在我 59歲開始，分享西奈半島星圖、秦王星圖，一直推進至今。

而整個時間表絕非人為安排，因為每次錄影，只是如常回答問題，

按著感動一直分享至今。

只不過，其中一點就是，我們現在親眼看到，這場戰事延續到現時這個光景。



當然，我們能夠從這場戰事中，獲取到更多信息與大家分享，

讓大家更加理解，這個世界是如何操作，以及我們應該如何看待，

當中所謂的亦正亦邪，或正與邪之間的關係。

文偉資料員：

日華牧師，以色列這場仗持續至今，

剛好在今天，哈馬斯的首領，即最高決策人，被以色列找到並殺掉。

顯而易見，對以色列來說，正如之前牧師所言，他們的定命早已注定。

原因在於，早在數千年前，神把這塊土地賜給以色列時，已預定到了極終時，

他們必會為了爭奪這塊土地，跟別人互相廝殺。

此外，還有第二點原則，驅使以色列人的命運注定如此，

就是他們信奉舊約，行事按「以牙還牙，以眼還眼」為原則，對不？

他們當中有一人被俘虜，其他人會傾盡全力去營救人質。

整場仗正好體現這一點，1200人死，200人被擄，

他們以十倍償還的方式，去處理現時的狀況。

顯然，對以色列人來說，這就是他們的「義」，即審判惡人。

到了新約時代，我們的處境就不一樣，神給我們另一個誡命，

例如饒恕，當別人要求我們走一里路時，我們卻走兩里路。

從法律的角度來看，當然，這是一個「看不透」的環境，

好像我們要不斷忍讓他人，即使吃虧也要面對，這是對於我們性格的塑造。

但是，這場仗的對比及轉變，是否為了讓我們成為審判者時，

也能以另一種思維去適應？

即是，到了三年半時，已過了新約的恩典時期，或是另一種思維的時期結束，

轉回舊約時代的「以眼還眼」原則，所以，神要審判全地呢？

日華牧師：

其實，你提及一個很好的字眼，當「以審判者的身份」去看整件事的話，

這比「以眼還眼」的問題更嚴重。

何解？若果我們以審判者的身份去看一件事情，看法是不同的。

試舉一個最基本的例子，當初我回港時，並非以審判者的身份回來，

相反，是懷著祝福人的心態回來。我只想祝福別人，每件事也如是。

可是，當中存在一個嚴重的問題，我難免會祝福了一些不配得的人，對不？

問題在於，這種變動在哪裡出現？

首先，我想祝福別人，所以，我說的所有預言均有著同一傾向，



我用兩個特別字眼，去形容這類預言及事奉者。

基本上，我的事奉及所說的預言，我皆期望屬於表演式預言。

何謂表演式預言呢？例如「Call位」，準確！說預言，準確！

分享趨吉避凶的方法，準確！分享人怎樣得著富足，準確！

由是，人人都會祟拜你，否則，為何要來參與聚會？

我為何要去 Benny Hinn的聚會？我是為了欣賞他的表演式預言。

要是你分享的全不準確，就像Marilyn Hickey般，讓人站起來，

朗讀一節《以西結書》的經文。這些真是差劣的表演（bad performance），
人人也能朗讀經文，只懂得說：「站起來，朗讀《詩篇‧1篇 1節》。」

嘩，你這樣就自稱為一名先知？

她真的視自己為先知，但人們不會認可，Benny Hinn那些預言，才算厲害！

Kathryn Kuhlman亦厲害！Paul Cain亦然！他們的是否表演式預言？



我也希望，我所說的每個預言皆如此。

根本打從我回港後，由我分享「天國比喻」信息開始，我已做到這件事。

當時，我已經可以叫人出來，按手說預言，

結果，直至那些人離開錫安，那些預言都是完全準確，

甚至，預言也提及他離開錫安後，將會發生的事情。

只是，我當時說預言時，並不知道那是他離開錫安後發生的事情。

正是準確至這種程度！

接著，我就「Call位」、舉辦「說的聚會」，我一直都希望祝福人，

所以，我希望自己所說的是表演式預言。

直至我分享了很多「狼來了」的預言，嘩！那些不配得的人張牙舞爪，

所以，我前陣子就跟大家說，我真是身歷其境，回顧過去 39年的事奉歷程，

我十分希望所說的每個預言，均是表演式，

你看見在八次「說的聚會」中，我皆做得到，

我親自教出來的人，也能做到表演式預言。

每個人皆認可這事，但你有否想過，不配得的人又怎樣呢？

在你的祝福下，不配得的人會趾高氣揚、沾沾自喜，令他覺得自己跟對了人。

不論性格多麼自私、差劣的人，也能得著祝福，神是想如此嗎？不是！

於是，「狼來了」的預言便出現。

主耶穌在世時，如果祂說的每句話均屬表演式，祂不會被釘上十字架，你知道嗎？

只要祂說一句話，客西馬尼園的那些人就會向後倒下，

祂說的每句話都可以殺人、毀滅人，試問，祂怎會被釘上十字架？



然而，正是祂所說的預言，亦包含「狼來了」的預言。

你知道祂其中一個審判是甚麼嗎？就是祂會拆毀聖殿，三天後重建，

這導致祂被釘上十字架。

這是甚麼預言？這是表演式預言嗎？有何值得表演？這是「狼來了」的預言。

祂正因說出這句話、這預言，人們把祂釘上十字架，毀掉祂的國及聖殿，你看見嗎？

你明白我的意思嗎？

我也希望說出表演式預言，難道我做不到嗎？我能做到，我一直也做到。

可是，神讓我說的是甚麼預言？是「氧份療法」，整套信息，根本沒有人視之為預言；

整套「破債金訣」信息，也沒有人把它當作預言去聆聽，對不？



我分享有關Webbot的信息，沒有人當作預言來聽，

但如今經過 39年後，你會發現，那些都是「狼來了」的預言。

事實上，錫安是寶貝來的，我們是這時代的救贖，

但有多少人不配得這救贖？有多少人？

神就透過這些人，說出一些「狼來了」的預言。

只要你擁有忍耐（patience）等性格，便能見證那件事發生（manifest）。

相反，若你不具備忍耐的性格，

在過程中，你就會自我定位，成為神這趟救贖的敵人。

有多少人成為錫安的敵人？他是自行定位的，而非被我強迫。

當今之世，有甚麼咒詛比你定位自己為新婦的敵人更大？

而這位新婦，更是神正在塑造的。

這就是「狼來了」預言需存在的原因，亦帶出「審判者」這一點。

以前，我並非審判者，但當我說出「狼來了」的預言，並準確應驗，

狼真的出現了，比想像中更可怕，不懂得避開它的人，便成為了受害者，

如此一來，我便慢慢變成審判者，如今，我都是以審判者的眼光去看這世界。

若果我們是審判者，便不應讓《啟示錄》過早發生，但問題是，

神有能力讓《啟示錄》不會過早應驗，只要祂不讓 Nikola Tesla出世便可，

或者沒有各樣醫藥發明便可，完全沒有，一開始就是這局面。

可是，最終要怎樣將這些事變成陰謀論和審判，並利用「狼來了」這個現象呢？

意即，這預言確實存在，但問題是，你們不配得。

要製造「狼來了」預言，最主要的原因，就是為了定罪。

因為，某些人不願將他的不信說出來；不願意將他的叛逆執行出來；



不願意將他的私心彰顯出來，神也不能定他的罪。

只有那人真的做出這些事，才會被定罪。

所以，「狼來了」預言的首兩次，正是為了定人的罪，

使那些人在預言尚未應驗前，或許他有著那傾向，但不會因此受災，

但「狼來了」的首兩個預言，卻導致他成為一個候選人，

可以受災。因為他的不信已彰顯出來，

如我所說，他定位自己為神的敵人，首兩個預言便能將他定位，

當第三個預言應驗時，他們既感到後悔，又遭受審判，明白嗎？

舉個例子，如果我當時說預言，我也希望是表演式預言。

何謂表演式？就如我分享了「氧份療法」。

如今 28年後，當你重聽信息時，你會覺得非常心寒，早在 28年前，

已有人知道這些資訊，但現在有多少人仍不知情？我可是指現在！

那時，我也希望那是表演式預言，這類表演式預言多好，只需數星期或數個月，

就證明梁日華的預言正確，多麼厲害！我早在 28年前已站出來，並作出預告，

可是，神卻無法審判那世代的人。

過去 28年間，我們真的不停斷地分享，28年後，都變成活該的，你知道嗎？

這並非我看為活該，因必定會有人問：「神為何讓這件事發生？」

答案就是：「活該！」

因為，神真的讓這件事發生。我們常常看不透，為何神讓某事發生。

我記得，於求學時期，跟同學 Tommy通宵討論的其中一件事，

「為甚麼非洲有那麼多人餓死？為甚麼會有饑荒？

為甚麼他們的國土會變成沙漠、黃土地？」

我就跟他說：「因為他們不以耶和華為神，所以他們該死。」

然而，他卻無法接受這句話，所以，他當時不肯信主。

但他們是真的該死，你明白嗎？因為他們整個世代，甚至到下一個世代，

都不接受耶和華，所以他們便該死。只不過，我們不是以第一身去看到這事發生。

但我們現在活在這個時代，卻是以第一身看到，我們不會這樣說，何解？

因為我們在 28年前，已擺上我們的身家、性命和財產，將事實告訴他們，

但他們卻把自己定位，成為我們的敵人。

然而，他們卻不知道，當他們定位為我們的敵人時，

就是將自己定位，成為神的敵人。

現在神就想藉著這套信息，告訴我們，即這次我們看到，以色列攻打黎巴嫩的事件，



其實，為何在背後，我會感到毛骨悚然？

當我一聽到這則新聞，心裡不禁驚呼：「哇！怎麼可能！」

因為我的腦海立刻架構了整件事。因為我最清楚自己的信息。

我已分享了四、五年的時間，我比任何人都更清楚，

在我分享時，其實是代表了甚麼，我把它連繫上甚麼。

但神卻在現代這個時空，利用現代的以色列人，來印證我所分享的：

「在 3,500年前的以色列人，就是為了印證現在的我們是 Tav。」

但現在，連現代的以色列人，也在印證我們是 Tav。

我們所分享的信息，重要到一個程度，

讓你知道，我們和他們作對比，你知道我們有多重要嗎？

其實，你究竟知不知道，我們有多重要？

現在回顧，為何在我們預言，將有很多風出現時，

這些風就出現在我們四周，印證我們所分享的信息？

就拿現在的以色列來說，他們這次攻打黎巴嫩，對比我們的信息，

他們相當於在製圖，他們只是圖片而已，你知道嗎？

就如我們的每篇信息，都有很多張圖，一邊寫一邊畫。

為甚麼要製圖？因為這些信息很重要，製圖能讓你更明白當中的內容。

你是否知道，神特意這樣做，是為了甚麼？

你是否知道，當我一聽到這則新聞時，真的嚇了一跳，

因為對比我們的重要性，他們只是在製圖而已。

那你想想，在歷史上，在將來的一千年，當提到關於錫安的重要性時，

對比第三次世界大戰和七年大災難，究竟誰才是主角？你想想，明白嗎？

就像我們現在，回顧主耶穌基督的時代，重讀四福音，

難道你會覺得旁邊的羅馬很重要、很偉大、比主耶穌還重要嗎？當然不會！

羅馬這個國家的存在，和推動的歷史，其實只是在當時，幫主耶穌製圖，

讓主耶穌完成整場活劇，你明白嗎？

羅馬甚至連背景也不是，她只是在幫主耶穌製圖。

我們才是主角，我們也是那背景。

尤其是我們錫安，製作了「2012信息」這麼多年，

大家都明白，製圖與真正的主角之間，存在多恐怖的分別，而神卻特意如此安排。

現在你便明白，為何當我一聽到這則新聞時，立刻感到毛骨悚然，

因為我最清楚，他們只是圖片而已。

當信息分享到這裡，需要配一張圖，那圖便製作出來了。



它不僅解說了我們正在分享的內容，還描述了我們正在分享的內容，

並印證了我們正在分享的內容。除此以外，還創造了一件在歷史上，

從未發生過的事，在我們這個時候發生，與我們並排。

這讓我們知道，就如我們每星期坐在這裡，進行錄音，但我們卻是如此重要，

就連死了那麼多人、打了那麼多仗、甚至整個加沙都要被滅，都只是為了製圖。

所以，當你現在觀看主日信息的影片時，應重新考量，錫安究竟有多重要。

試想，那些與錫安為敵的人，我們一直都在祝福人，從未停止過，

我們有哪裡做錯了嗎？39年來皆證明了，我們沒做錯。

但那些走出來指責我們的人，難道他們做得比我們更偉大、祝福更多人、更正義？

他們有甚麼資格與我們為敵？他們有甚麼資格與聖經為敵？

他們做過甚麼善事、付出過甚麼？

他們這樣挑剔，卻不知道自己所說的話，會有甚麼後果。

所以我說，對於這種不配，神一定要挑動他們才行。

否則，對於這麼劇烈的不配，神沒有理由將他們放在地獄最深處。

話說回來，如果是以審判者的身份，其看法和做法是不同的。

我活在這個時代，便有責任去分享如「狼來了」般的預言。

甚至，在我分享的時候，也不知道那是「狼來了」的預言，

因我有感動就說。但之後，我們便看到「狼來了」。

因為那是我在 28年前分享的。

但在 28年後，我們現在每個星期都在分享證據，

已分享了三個星期，接下來第四個星期還會繼續。

然而，在 28年前，卻沒有這些證據，

但那時候，我們是否說出了事實？我們確實說出了事實。

因為，無論是 Smart Dust（智態微塵），

還是我們所說的納米機械人，現在真的出現了，並存於人體內，

且能以 5G去啟動它。

現在你就明白，為甚麼全世界都要有 5G，並且，為甚麼美國不讓華為掌握 5G，
一定要拆除它，然後由美國自己掌控 5。現在你便明白了。

因為，如果交給別人去控制 5G，
就如同你做了一個遙控機械人，都說了是遙控的，但遙控器卻在他人手上。

變相，你眼前的這個機械人，隨時會變成殺手，對不？

因此，遙控器一定要在你的手上。

凡是能遙控的東西，遙控器一定要在你的手上，不能落在華為手上。



也因此，才發生了兩年前那件大事，至今仍被討論，

華為甚至淪落到，要將自己的科技拿來養豬。

這全是因為這件事，就是 5G不能被華為掌控。

現在你便明白了。

所以，只有當我們以審判者的角度來看，才會明白為何會有 Freemason的存在。

就如你玩 AOE，進去玩一場遊戲，進入遊戲後才發現，

除了鷹在飛、豬在跑，便沒別的了。

啊？沒有敵人嗎？沒有。那你怎麼玩AOE？怎麼考驗自己的進展？

又怎麼能獲取經驗？甚麼都沒有，根本玩不下去，對不？

但如果在裡面，新增另一個角色呢？那角色就是 Freemason，她才可以考驗你。

她一定會敵擋、抗衡你，如此，你才會在這個戰略遊戲裡成長，才能繼續玩下去。

人生其實也是如此。我們所說的 Freemason的責任，

在歷代歷世以來，就是擔任敵擋的勢力。

就如我們所分享的 Nikola Tesla、醫藥陰謀等，

神其實可以不讓 Nikola Tesla出生的，對吧？

但，若不讓 Nikola Tesla出生，

到《啟示錄》的時候，就不能發展得如此快速，也不能將其變成一個考驗。

因為，現在那些科技，根本一直都存在，只是沒被發佈。

就如我今天在《栽在溪水旁》，所分享的 zero-point energy（零點能量），

它只是沒被發佈。一旦發佈，全世界都會變動。

可是，將會有一天，它會突然被發佈，

並能在數百天之內，改變全世界，甚至毀滅全世界。

但不能說它是現在才發展的，並不是。

一百年前，Nikola Tesla已把它研究出來，

並在後來變為 black project（高度機密項目），他們在暗地裡繼續研發。

事實上，正因為他們壓抑這些科技，所以，他們便成為不配的人。

醫藥也是如此，有效的療法早已存在，

但當它一直被壓抑時，就變成了我們的考驗。

因為聰明、有智慧的人，是不會被其難倒的。

我們怎麼會被難倒？我們都知道，全世界都不缺乏營養。

現在，許多醫生都走出來說：

「在我們修讀西醫課程時，從來沒人告訴我們，關於營養學的知識；

也沒提過維他命、礦物質對人體的幫助；也沒人告訴我們，在全世界，

每年都有百億噸的殺蟲劑，噴灑在植物上，然後被我們吃進肚子裡。」



他們皆說：「課程完全沒提這些事，

沒告訴我們，單是瘧疾導致多少人死亡；單是感冒導致多少人死亡。

學校只是告訴我們，要不斷服用西藥、使用這些。」

在西醫學裡，這些全都沒教，更沒教過自然醫學的方式。

過百年來，如果不是這樣，又怎會產生兩件事？

第一，有智慧的人在其中，可以出類拔萃並成長。

但不配的人在其中，就會受死。就是這麼簡單。

歷史上一直如此，不配的人，即使是以色列民眾，

若他不配，也要受死，他只是在等死而已。神歷代歷世都是如此！

但問題是，神就利用這些過程，從中放置了一個 AOE的對手，

藉此，使那些人的「豬仔」（缺點或罪）浮現。

然而，對於真正有智慧、能看透的人，他們便能勝過分別善惡樹。

人生的過程就是如此。

對我們來說，這是成長的階段，

但對某些人來說，卻是成長進入邪惡的階段，

所以他們變成不配，甚至成為受審判的對象。

這皆是因為我們所說的，神在歷史上所設的局導致。

所以，Freemason其實做的就是這事，因為他們已能時空穿梭，可親自執行。

但我不能時空穿梭，只能分享一些「狼來了」的預言。

因為，要到第三個預言，才能測試到那些人。

要到第三個預言，才能讓配得避禍的人，得以避禍；

不配得的人，就在這過程中，全歸入被審判的一列。

錫安的預言，就有一個這樣的特性。

所以，我們也有被人嘲笑的機會，但所有嘲笑我們的人，都將自己定位為神的敵人。



你想想，連我們這五年所分享的內容，

從「西奈半島星圖」分享至今，神都要如此印證，對不？

這些人算甚麼？他們哪有資格嘲笑這套信息？

變相，神是這套信息中的一個繪圖員，祂是刻意為之的。

那你想想，那些定位為我們敵人的人，不就定位，永世成為神的敵人嗎？

所以，我們便是與神一起，除了報告耶和華的禧年，也是神報仇的日子。

意即，我們所分享的信息，在我們不斷分享的同時，神就在我們面前不斷報仇。

而我們分享的信息，其解釋已是呼之欲出，

因為，這些就是證據，證明這套信息，的確要如此分享，並要一直分享至今。

但問題是，我可以肯定，現在並不是全世界，都在分享這套信息，只有錫安在分享，

也只有錫安，把這套信息，連結到你牧師的生日。世上僅有一間這樣的教會。

但問題是，你看到，神就是這樣做。那你想想，我們的重要性，

在歷史上，一定比現在所說的，每天發生的事件更重要！

Eddie策略家︰

想請問日華牧師，歷史上兩場中東大戰，看似都是偶然事件，卻都發生在贖罪日。

當然，第一次是 1967年的六日戰爭，發生在贖罪日，也讓全世界看到，

當以色列人願意回歸，在神的面前，重新認定神是他們的王，

神就會站在他們那邊，讓他們得勝。

現在第二次中東戰爭也發生在贖罪日。其實，這標籤了甚麼呢？

是否說明，雖然以色列今次處於強勢，但他們最後都會滅國？

但今次的贖罪日，由錫安，即由日華牧師分享，

揭示這場始於 10月 8日的戰爭，帶出一個很重要的信息，同樣是呼籲世人悔改，

明證神給予錫安的信息，是一個 label標籤，讓人看到預言是從我們口中發出。

這次的贖罪日，也屬於這意思嗎？

如果以色列不悔改，他們也會滅國；

但如果世人願意聆聽錫安這一個信息，就會因此得到相應救贖呢？

日華牧師︰

聖經很特別，讓我們看到神制定了很多節期，

接著，我們看見歷史上發生的很多事情，都與這些節期息息相關。

就如以色列人出埃及那天，正是逾越節，

他們在西乃山那天，正是五旬節，諸如此類。

最重要的是甚麼呢？為何這些節期，與他們所做的事情息息相關呢？



神為何特意這樣做呢？

其實，最重要的是，神想傳達一個信息。

這個信息是：有一些很重要的事情，值得用重要的事件去記念，

節日，其實就是一些很重要的事情，要用一些很重要的事件作記念。

例如逾越節，逾越節羔羊是指主耶穌，

所以，要用一個很重要的節日，再加上很重要的逾越節羔羊去記念祂。

換句話說，當我們回看，說到最終，神最強調的，

因為，若說平安祭、住棚節，我們可能不太了解，但關於贖罪日，我們一定知道的，

贖罪日一定是在說我們要悔改，知道自己的罪，

並且，因為知道自己的罪，從而避開那審判。

現在我們知道，「1008」代表這時代 4794級數的審判，我們知道 4794跟我們有關，

但是，是神將這數字聯繫到哈米吉多頓大戰，是神將兩者聯繫起來。

意即，我們沒想到自己是那麼偉大，竟與哈米吉多頓有關，

但你有否想過，其實 4794就是哈米吉多頓大戰的救贖呢？



因為，若這個時代只有一個救贖，就像主耶穌的時代，只有一個救贖，就是主耶穌。

你有沒有想過，主耶穌基督，其實就是他們當時滅國的唯一救贖呢？

或有人說︰「主耶穌只是一個小民眾，一個弱勢的無學小民，

祂離世時也只是 33歲而已。」

難道這就代表不是唯一救贖？神重視的是甚麼？重視年齡要足夠大嗎？

如果神只重視人的年齡要夠大，祂可以使人長命多二三百歲。

神不是強調人的年齡要夠大，至少主耶穌只有 33歲，不是因為年齡夠大。

神強調的是，有一些寶貴的特質，你要效法。

主耶穌基督是無罪的羔羊，祂的特質就是無罪，你知道嗎？

然後，祂的無罪，是為了我們而犧牲，並且獻上祂自己的一生。

這是我們值得效法的，所以我們活一生都應該是無罪的，

並且犧牲、奉獻自己的一生，這不就是信主之後，最基本的重要特質嗎？



我一直在說，每一個節期，每一個事件，都是用重要的節期、重要的事件或物件，

去記念一個重要的特質，但那個特質是性格，是品性。

所以，贖罪日的品性是甚麼呢？就是尋找一個救贖，遠離我們的罪。

但在這個時代，救贖在哪裡呢？

1008，不就是錫安？錫安的信息就是救贖，正是我們當時提到，

我們就是這個時代的救贖。那麼神有沒有印證呢？

神就用以色列去印證，我們就是這個時代的救贖。

若有人說︰「你們是小眾，你們還很年輕。」

雖然我 60幾歲，已超過主耶穌的 33歲，但是，神是在計算年齡大小嗎？

那你去找長壽村，找那些老人來吧，這樣就會有救贖了嗎？命長一點就有救贖了？

烏龜壽命夠長了，那你找烏龜做你的救贖吧，笨蛋。



所以，其實神是用這些東西，來記念一些重要的事物。

所以，現時我們見到全世界，就如我所說，現時中東打仗，

根本只是幫我們做主日圖而已，為的是告訴你，

神用重要的事件、重要的事物、重要的日期，去記念錫安一些重要的質素。

因錫安的信息、品格和見證很重要，所以，神就用歷史上的事件來印證，

即使今天我們全部離世，歷史也無法改變，因為過去 39年，我們確實是這樣存在的，

並且，我們每星期的信息，都有這些記載和印證，

將來一千年都會記念我們，知道我們的重要性。

所以，現在以色列發生的所有事情，

包括在贖罪日發生的事情，及歷史上贖罪日所發生的事情，

其實，這些就成為我們的一個啟蒙。

換句話說，若我們以前沒有這些關於節期的研究，沒有以色列在歷史上復國至今，

於贖罪日打仗時所發生的事情，我們是無法啟蒙的。

如果沒有陰謀論，Freemason所做的眾多有趣的事情或建築物，

我們是沒法得到啟蒙的，那我們現在仍是「懵閉閉」（糊塗），我們也是不知道，

不會知道世界上隱藏著這麼重要，關於以審判者的身份，去看這個世界、

統治這個世界，甚至，我們現在是以審判者的身份，去分享信息。

因為分享信息，就會有「狼來了」的現象，不是我故意說錯，

總之每件事都是神感動我去分享，但問題是，當中就有「狼來了」的現象。

如我所說，我們所做的部份，永遠只是「搵飯食」（餬口）。

牧師這份工作只是餬口，對不？

很多人也是這樣看的，我們都希望自己是一個表演者，

希望我們的預言是表演級的，是演出方式，不希望是「狼來了」。

但我做到了，可是神給予的預言當中，最精彩的竟然就是「狼來了」那部份。

你試想，這是為了甚麼原因呢？原因是，我們不要把這個世界看得太簡單，

我們單從自己的自私去看這個世界，你就會希望每次說預言，都是表演級的。

但在神而言，一位公義的神、審判的神，祂掌控這個世界，卻不是這種做法。

真正被祂使用的僕人，其實會有審判級，

而這個審判，就是用這種「狼來了」的方式說出來。

所以，即使是主耶穌基督也是如此，

在祂釘十字架之前，祂說了很多預言，都被認為是不準確的，

但祂釘十字架之後，祂所說的預言，以及其他人所作的反應，導致那些預言應驗。

若不是他們這樣釘死主耶穌，他們的殿怎會被拆呢？所以，這就是其中的互為關係。



所以，在我們這一代，看到以色列發生這些，

其實，即使我們所說的節期，或歷史上、西奈半島星圖所發生的事，

其實，全部都是我們的啟蒙。

如果沒有這個啟蒙，我們根本連表演級這關卡，也永遠過不了，我們永遠過不了，

因為，人人都會有這種期望。

總之我身為你們的牧師，即使我能夠分享出「主耶穌基督的名字」信息，

擁有這種智慧、對聖經有這種認識，我仍然希望是表演級的。

而我窮盡一生，都是走這條路，只不過當神開始使用我的時候，

是 28年前的「雙氧水事件」。

但現在你重聽，由當時開始分享的所有信息，如今豈不是驚人地準確？

有時的主日，我們直接重播當時分享的那段話，句句都令你覺得很心寒。

因為我確實是 prophetic（預言性），

只不過神使用我說預言時，是以「狼來了」的方式。

原因仍然是為了篩走那群不配的人，因為經過了這麼多年，經過了 39年後，

原來不配的人，真的極之差勁，我會聽到他們的消息，他們真的極之差勁。

所以，關於那些人，神也跟我說，但凡那些立了心，念念不忘要與他們藕斷絲連，

然後跟著他們離開的，也不要讓他們再回來。

因為，那些人差成這樣，你仍然能做出這種事，

那你的內心要有多麼污穢，才做得出來呢？

那些不堪入耳、不堪入目的東西，他們都跟著去聽、去說和傳舌，

這又怎能稱得上是基督徒？

所以，在神這位掌管者而言，其實祂在每一個時代，

絕對都會考慮怎樣對待那時代的所多瑪、蛾摩拉，這是一定的。

不會因為要祝福羅得，所以整個城都要拯救，不可能的。

所以，祂所採用的，就是這種方式，滅了那些不配的人，

最重要的是，在這之前，要先分別出這些不配的人。

意想不到，會是我們的信息，因為聖經中的天國比喻提到，

於末世時，神會差派祂的天使，將稗子和麥子分出來，

網來的水族也要分出來，有些不能要的，就要丟了。



原來這個篩選，我意想不到，在我分享完「天國比喻」之後，

會由我的信息分享出來。因為你會覺得奇怪，神怎樣篩選呢？你試想，神怎樣篩選？

只要你在心裡想過，或只是心裡將來會想的，

就如電影《Minority Report》那樣，便把他抓起來審判嗎？

他可以不服，但當神播放那個片段，

問他：「你有否說過這句話？日華是否曾經幫過你？

你現在卻在背後說他壞話，你擺上自己的一生去做這種事，你是否這樣做了？」

你無法反駁，因你做了，那便受審判吧！

換言之，我們經常想，神在《啟示錄》會將這些人分別出來，

但沒想到祂憑甚麼分辨呢？

原來，祂在七年大災難之前，頒佈了一間錫安教會，讓其分享許多信息，



人們對這些信息的反應，會立刻顯露出，

他們在那個時代的心態，而這便成為他們的審判依據。

舉個例子，在新約開始的時候，我們見到神審判以色列，但祂憑甚麼審判以色列呢？

就是憑他們怎樣對待主耶穌，其實那就是憑據。

你有否留意，神怎樣去審判以色列？

第一，祂讓主耶穌降臨；第二，就是讓使徒寫下新約，

然後，整個以色列對新約的反應如何？

那些法利賽人做了甚麼？他們四處申領批文追殺這些人，將他們下在監獄裡，

保羅自己就是其中之一，因而滅國。

換言之，神憑甚麼定這些人的罪？就是那個時代的救贖，即當時主耶穌講的信息，

這個信息成為他們的審判，同時，在這二千年來，是否亦成為我們的救贖？

我們的信息將會成為一千年的救贖，

但我這個信息，由現在至七年大災難之間，便成為世人的審判。

他們怎樣回應這個信息，怎樣看待這個信息，曾經如何評論這個信息，皆無一倖免，

他們靈魂和肉身的滅亡，都因這個信息。

所以，我們是否看到了預告？

現在全世界，若以我們過去 39年來分享過的信息，

他們全部都得罪了這個信息，不懂得回應，甚或敵擋這個信息，

現在才會得到這個審判。

難道是我做的嗎？不是，我只是講述出來，你知道嗎？

現時我們看到的一切，我們看到預告，他們怎樣對待這套信息，

我勸喻人們別借錢、不要供房、不要供車，我們看到現時怎樣？

我們所見的不僅香港，而是全世界！

你還看不見這套信息？為何全部一個接一個應驗？

雖題目不算多，但問題是，只要我們分享過的便會發生，為甚麼？

全世界哪間教會能做到？沒有，沒有一間做到，歷史上從來沒有一間做到！

但我們見到，我們的信息便成為這個時代，及接下來七年大災難的審判。

意即，在七年大災難中，判定他們義與不義，原來基於一套信息，

而這套信息與以往的完全不同，因為這個時代壓根兒就不同，

故他們的救贖亦完全不同。

所以講出來的時候，人們不能再以傳統來斷定，

能避免欺騙，或者以瞞天過海的方式度過一生，不可以！



你若真的擁有良心，一聽這信息就會共鳴；

你沒有良心的話，就會麻木不仁，甚至如我所說，將自己定位為神的敵人。

這套信息真的能如此，我們親眼見過，這數十年來，以日華牧師的信息，

定位為我們的敵人，比成為我們的朋友更多。

但當你現時重溫，這套信息有甚麼錯誤？尤其是上錫安的弟兄姊妹，

你們都見證著，對不？最多只能說，我不識時務吧！

但是他們不知道，現時神，甚至現時中東的戰事，都在告訴你，這套信息何其重要！

將來滅世也是源於這套信息，因為神已經說了，早已說了，所以他們不能赦罪，

只能以這套信息來幫助他們。

就如主耶穌基督已經說了，你想繞過主耶穌基督而赦罪麼？

「天下人間沒有賜下別名，可以靠著得救。」主耶穌基督說了，是不能繞過的。

祂在那個時代當中，以祂為定準，因為祂的說話真的是來自神，

你只要看新約所記祂的人生，便會知道，祂的說話及人生真是來自神，

所以便以祂為定準。

第一，成為那個時代的審判；第二，成為下一個世代的救贖。

錫安其實就有這樣的定位。

而我們就親眼看到，我們是否定為一千年的救贖？

還未有證據，不過，我們成為這個世代的審判，證據可說日新月異了。

每天我們聽新聞報導，恍如在提醒，「你不聽日華言，吃虧在眼前。」

我相信在千禧年，就會有這句成語代替「不聽老人言」了。

因為是這麼準確！在錫安的很多弟兄姊妹，有幸見證這件事成形，

而你知道，是無花無假的，當中沒有任何一次，是我見到事情發生後才述說，



有些甚至早於那件事發生的二十八年前，我已經說了。

不要借貸的信息是更早了，甚至是在三十多年前，我已經分享不可以借錢，

不要借錢，你會成為人家的奴隸。

以前根本不懂，不曉得借錢便會成為奴隸，

因為並不普遍，只有聖經提及借錢就是奴隸；

但現在懂了，車奴、房奴，現在我們便能見證了。

聖經始終都是對的，都是真確的。

如我所說，現在你眼所見，中東的這場戰役，正在證明，我們真是這個時代的審判，

並且七年大災難，就是以我們這套信息，去審判這些人的義與不義。

即使天使或毛衣人傳福音，其實也一定是傳揚我們這套信息，

這早在我分享第一篇「2012信息」的時候，已經這樣說了。

是傳講我們的信息，以這個為標準，因為沒有第二個標準。

你不能沿用信義會的標準，或摩西，或亞伯拉罕的標準，

是以這個時代的救贖標準才行。

而這個時代的救贖標準，就是免費送出，

網絡上可以隨時下載，錫安教會的所有信息。

----------------------

以下，讓我們繼續主日回顧的內容。

----------------------

每個時代，都有神賦予的呼召和道德責任。

若不回應這份道德責任，他們也不能上天堂。

從時代佈局的角度，我們更能理解 Freemason在歷史中的角色。



大多數人對 Freemason抱有陰謀論的誤解，

以為他們暗中佈局核災、壓抑科技等，是為了將來統治世界。

但這並不合理，就如君主不會不斷殺害自己的奴隸，這樣做對他毫無益處。

Freemason的真正身份和目的，是神的僕人，

構建每個年代的時代佈局，並成為時代的審判官。

歷史上，神不斷提示，祂會藉著時空穿梭的代理，為時代佈局，成為審判的手段。

神興起巴比倫、亞述、波斯瑪代、羅馬等，正是為了審判以色列。

因此，在現今的《啟示錄》時代，似乎有一股勢力，正將全球人類一步步推向滅亡。

這就是 Freemason的佈局，讓人必定惡有惡報。

人類因自私、貪婪，以及忘記神，將導致他們被神審判，

最終地球只會剩下十分之一的人口。

這就是神所預設，末後的「時代佈局」，每個時代都有獨特的難題，

讓人們在良心和信仰之間掙扎，明白單憑儀式不足以維繫信仰，

要在看不透的困境中學習自處，提升信仰和人格，在時代佈局中尋找答案。

摩西時代的佈局是行十災，帶領以色列人出埃及；

但以理時代的佈局，是讓以色列人得到回歸的希望；尼希米時代是修建城牆；

主耶穌時代，神讓以色列滅國，門徒四散傳福音；

馬丁路德時代，及之後的不同復興，都是當時基督徒要選擇進入的時代佈局。

唯有在時代佈局中選擇跟隨，才會得到救贖。

這些領袖分享的信息，就是時代的唯一答案。

錫安的時代佈局，是於 1996年揭露醫藥陰謀。

末世的佈局，是時空穿梭的 Freemason高層，為了審判世人而設下的西醫霸權，

如同劊子手因犯人惡貫滿盈而執行死刑。

但 Freemason的下層成員，並不知道高層背後的隱藏目的，

他們只會因貪財而努力執行，設局賺錢。

因此，Freemason中，除了少數能時空穿梭的成員是忠心之外，

其他下層成員都是奸角，無一例外。



如同伊甸園中的生命樹和分別善惡樹，都是神所設計的。

時代佈局中，也有當時代的生命樹和分別善惡樹。

我們要選擇生命樹，也就是 1996年的「氧份療法」信息。

這信息有聖靈的帶領，但也讓我們身敗名裂。

然而，即使到現在，教會界仍然沒有人拿出這份道德勇氣出來分享，

只是各家自掃門前雪。

但外邦人，例如周兆祥、袁大明卻有這份道德勇氣，

和我們一樣被人攻擊、杯葛、貶低。

這反映出香港教會界的不義，以及沒有回應神的時代佈局。

他們以為照抄上一代的儀式就足夠，卻不知道每個時代佈局都是獨特的，

目的是在我們未看透的狀況下，考驗我們有否聽從聖靈的聲音，

尋找到時代的生命樹。



如果我們吃了分別善惡樹的果子，也就是「看透善惡樹」，

時代佈局就不會成為我們的難題，也不能讓我們培養出似神的性格，

如同考試作弊一般，所有善行，都是出於自私、貪婪的心。

因此，他們所求的也是妄求。因為他們的性格，令他們無法承載神相應的祝福。

校對這段精華短片時，日華牧師分析，為何神帶領錫安所分享的，

往往是過百年來被刻意壓抑的科學，任何人分享也會被攻擊、打壓、誣衊的題目，

例如雙氧水、免費能源等等。

因為神以這些題目作為時代佈局，為要試驗出，誰是真正跟隨神、

聽從聖靈聲音的新婦，也就是說，試驗誰願意冒險成為吹角者。

因此，當吹角者出現後，神動用一個又一個共同信息，成為錫安的印證。

到一個階段，甚至第三次世界大戰，也只是用來解釋錫安信息的主日圖。

以下，是日華牧師於 2024年 10月 18日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

在此作出少許補充，關於一個很有趣的人情事理細節。

或許，你們不太明白，並且看不穿，

為甚麼雙氧水或這些，一定要用壓抑的方式製造，才能試驗出善惡？

為何呢？試舉一例，剛剛我們才說起，有一套很好看的卡通，是用 AI製作的，

很厲害的，且是很值得大家觀看，屬於滿有 Phileo（朋友的愛）的故事。

然後，大家便一起去看！

即使，你是一個義人，而不是一個好人，或者，你甚至是一個壞人，



你聽到這消息後去觀看，它並不能考驗你，對嗎？

這等同雙氧水，如果 Freemason沒有將它變成被壓抑的事，

你聽了雙氧水的效用，能夠治療癌症和病症，

聽後也沒有壓力的，便會樂於聆聽，認為真的很好，能幫助到自己。

然而，若果那是被壓抑的呢？誰說便是誰錯？誰說便會身敗名裂呢？

自私的人與不自私的人，兩者反應是完全不同。

因為自私的人，頂多會私下自用，而不會告訴別人。

別人問及，他也會反口。明白嗎？這樣才能試驗人！

所以，為何免費能源、醫藥，背後製造難題和佈局的神，

會將它們變成壓抑的事物呢？因為，這樣才能試驗到人。

那樣東西，有著其好處，正因為它的好處，人人也想要，每個自私的人也會想擁有。

所以，這樣測試不到你是自私，還是善良？

身為好人，也當然想要。一個好的知識、一件對我身體好的事，

或是對我爸爸、媽媽、身邊的人身體好的事，當然很好！

而越自私的人，則越想要。

但是，若那是被壓抑呢？便不同說法了。

你會選擇一些較為安全的事去做、選擇一些更大利益的事去做，

你不會選擇一些會損害你利益的事去做。

所以，在「醫藥陰謀」裡，確實如此。有些人甚至正在使用，也不會公開分享。

但，你便會看見，這樣便能試驗出善惡。

有些人甚至會反口，成為攻擊者，而有些則仍然緘口不言。

這便會試驗出這個時代的惡人了！

事實上，在每個時代裡，也有該時代的黑暗。我們會奇怪：「神在哪裡呢？」

那麼，為何天主教會有 1,500年的黑暗時期？神在哪裡？

其實，若沒有黑暗，又怎能測試到你，在聽了真理後是否執行呢？

若只是以相安無事的方式，又怎能決定你是冠軍人馬呢？明白嗎？

大家也知道，就如保羅所說，在場上競賽的人，與坐在看台上的人，

頒獎時，怎會說有 20萬名觀眾，便頒給他們，因為坐在這裡也有奬，這樣嗎？

神是這樣的神嗎？

不是的！乃是在場上競賽的那群人，且是在場上能跑贏的那群人，才有冠軍加冕。



神在永恆裡，給予我們一生，每個人也在賽跑。那麼，在台上的人呢？

保羅說，在台上的人，已經跑完了。「我們的見證人如同雲彩」，

而「雲彩」這字，就是奧林匹克運動會裡的那些最高座位。

所以，我們正在賽跑，正在賽跑的，我們親眼看見，我們一生中，在這些善裡，

有些人不跑、不吭一聲，他們還自覺沒有大不了；

有些人卻反過頭來破壞，那你看見，他們是反面教材。

所以，你會看見，我們會奇怪為何會有阻力？為何會有壓抑？

為何我們會看見陰謀，而所見的陰謀，確實存在？

然而，你看見有些人，卻不會挺身而出分享。

在整個美國，你會知道，敢於出來發聲的人，

有一個特別的稱呼，就是 whistleblower（吹哨人），是嗎？

你還不多加留意嗎？美國稱為 whistleblower，而在以色列，

就是 blow the trumpet（吹角）了。

自從有 Trump（特朗普）的時代，其實，我們已經進入了吹角節。

而我們每一個，理應也是 whistleblower，個個如是。

因為大家知道，這些全是為了救人！

現在我們目睹，在 28年裡，難道我們沒有分享、沒有教導？我們沒有伸出援手嗎？

我們有 28年時間去幫助別人，但，現在要死的，

始終也是他們自己不懂事，又或是他們不聽我們所說的。

明白嗎？我們正處於吹角節的時代！

但那些人在做甚麼？更以為「我坐在這裡，便有獎了！」那些人卻只會下地獄！



在這時代裡，你不 blow the trumpet，你在吹角節，不做回吹角節該做的事，

那便等死吧！簡直就是等死，不用多想了。

因為，我們正身處於這時代，便要盡好於這時代的責任；

我們在這節期中，我們便要一起守節。

正如，逾越節時，我們是否一起去守逾越節？

意思就是，主耶穌在的時候，你便要「埋堆」（合群）了！

更要走到主耶穌身邊！這樣你才算是守這節。

我們錫安，就在這裡，現在有吹角節、住棚節，但我們看見有人在守節嗎？沒有！

反而，有些人不認識我們，他們卻已在守節。他們也是 whistleblower。

由是，我們看過的影片，許多也是醫生、教授，甚至是癌症專科的醫生，

他們起來發聲，這些人不就可以上天堂嗎？「可是他們不是基督徒！」

但，他們這樣做才會上天堂，雖然他們上天堂後，只是身穿白衣。

可是，有些人稱自己是牧師，卻不會分享陰謀論的事，

「我們在這時代，也不會分享，只會分享馬丁路德的事。」

又或是「我是拉比，我只分享 2,000年前，即主耶穌出生前的事。」

好了！那便下地獄吧！下地獄吧！

因為，在這時代中，不就證明了他們沒有良心嗎？

他們是多埋沒良心，才會活在這樣的光景？多麼自閉，才會活在這樣的光景？

你活在這時代，有血有肉時，你就會像主耶穌一樣。看見嗎？主耶穌有沒有憐憫人？

祂有沒有看見別人有需要、肚子餓，而幫助他們？看見別人患病，祂有醫治人嗎？



祂是活在那時代，並與那時代互動！這告訴你，這種人性、神性，

才是神想我們擁有的，祂才會獎勵我們。神的節期，正是記念此事。

它記念甚麼？就如記念主耶穌，祂是逾越節羔羊，

祂神性的偉大，犧牲了自己，成為無罪羔羊，承受罪的糟蹋。

祂在十字架上，任何一秒也可以下來，以祂行神蹟的程度，對不？

但，祂沒有這樣做！

這就是主耶穌基督，但是，為何祂要這樣做呢？

祂是為了我們！因此，你會看到，這正是主耶穌在逾越節中的偉大情操。

然而，你看見有多少人，莫說是犧牲自己，連吃虧也不願意，要合群嗎？不好吧！

然後趕緊離開。



在這個時代，難道不是一樣嗎？很多人根本連逾越節那一關也過不了。

在這個時代救贖的時候，他們本應合群時，卻全都離開了。

因為，最好不要讓別人知道，免得他會吃虧，免得別人知道時，

他的清譽受損或地位不保。

這些人就會下地獄了，即使自稱是基督徒，也沒有作用，因為他連人性也沒有。

天堂要等這些人上去嗎？有沒有搞錯！若為了明哲保身的話，神就不用賜下聖經了。

聖經根本導致每個時代的基督徒，「冇啖好食」（沒有好日子過），有了聖經後，

想明哲保身，也變得多麼困難。

他們這一群人，就是為了保護及維護這本聖經，你可查看，

關於聖經延綿下來的歷史，有多少人因為維護這本聖經而死，你可知道？

那你要想想，這就是神所定的信仰，在任何時間，都要付上代價；

在任何時間，你在這時代中，你也要用你人性的優美、神的神性，

以及從神裡面學到的這些特質，抗禦逆流，活在該時代中，成為榜樣。

所有節期，皆講述這種優美的人性。住棚節，就是你擁有前六個節期，

所展現的眾多優美人性，才有資格成為住棚的主角。

而住棚的主角，換句話說，在逾越節後，你一定要被聖靈充滿，

你若不經歷五旬節，就不行了。

但問題是，為何神不會在一千年前就回來呢？神不會在一千年前回來，

因為，那只是應驗了五旬節，但還未應驗吹角節。

我們是吹角節的 generation（世代），可是人們卻不吹角，反而，殺害吹號的人。

你是否記得，我們非常特別的經歷，當「Whistler事件」時，

我過去及回來的時候，就是在分享關於「吹角節」的信息，就是吹角的人。

我亦說，若不是與加拿大母會分裂，我不會分享「氧份療法」信息，

因為我一定會聽當時的趙仲權說，並不會提及這些信息，

他一定不會讓我提及這些信息。

我們被膏立，正因我們去守吹角節，我們是在吹角節的時代。

我們看見有逾越節，亦已應驗了，我們在五旬節，但神不會在五旬節回來，

祂會在過了吹角節後，到住棚節才回來。

只有能經歷過吹角節的人，即，在吹角節能夠守節的人、成為 whistleblower、
成為在黑暗時代中發光的人，才有機會在住棚節中做主角，成為新婦。



你有想清楚嗎？為何要有節期？因為節期是為了記念，神最優質的品性，

在那個時代的挑戰中孕育，並冒出來。

是的，許多牧師也不知道需要分享這些，那他們就是廢物了！

就好像那些記者問我：「為何你是牧師，卻分享這些？」

當我查到的話，我擁有人性，自然會分享這些信息，

因為，有些非牧師身份的人，也在分享，明白嗎？

然而，很多牧師卻反過來說，他們在吹角節時在做甚麼呢？明白嗎？

當年，我分享關於吹角節的那篇信息時，正好處於與加拿大錫安教會分裂的期間。

我正是分享，在打仗時、處於危險時，你是負責做吹角者。

錫安是否有做足這一點？我們從 39年前做到現在，

並且，每一段都有神的印證，包括我們現時分享的主日信息，

以及，目前以色列攻打黎巴嫩的事件，都是我們信息內容的一部份。

所以，神這樣印證，是為了告訴你，吹角節已經完結了。

我曾分享，最後的兩位毛衣人，就是那兩位吹角者。

因為吹角的兩位長老，都是穿著細麻衣，他們就是毛衣人，

因為毛衣人的原文，就是細麻衣。

他們會看著月亮吹號，而關於吹號，我們亦已分享，這是打仗、是兵臨城下，

或是行軍時的警號。

所以，我們這時代，根本從錫安開始，就是吹角節時代，神用吹角節記念了，

祂的教會、祂的新婦，終於養育了一群人出來，能夠集體做到這件事。



所以，完結後，如我曾說，毛衣人只是四個燈臺中的兩個。

外院有四個燈臺，有兩個被提，有兩個會留下，就是這個意思。

但他們分享的信息，一定是錫安的信息，

因為，當你細數，全世界，除了分享平安穩妥外，

他們其他的信息，哪有錫安這種級數的分享？就是這個意思。

所以，我們示範了最後的一個節期，守了一個節期，然後我們就會被提。

在我們被提之後，這兩個燈臺被提後，剩下的另外兩個燈臺，就是毛衣人，

完成最後的部份，他們就會被殺。

何解？因為我們在世時，他們並沒有做好自己。

到我們離開了、被提了，他們才驚覺錯失了。但他們還是比世上其他人更好。

由是，你會看到，為何神不斷地印證我們？其實，祂是在印證這個節期。

所以，為何以色列會有戰爭，是否因為每一年有牧師分享的這些信息，

他們便要戰爭一次呢？不是的。

在歷史上不是，將來也不是，

因為這場仗，一定會與周邊的國家戰爭，並一定會互相攻打至滅國。

那麼，為何神留下他們去做這件事呢？因為現在是吹角節。

現在是不是打仗呢？打仗就是吹角了。是不是行軍呢？是的，就是吹角了。

為何他們是我們的繪圖，只是我們的圖片？

因為我們已吹角 39年了，但我們卻被人攻擊。

你想想，那些攻擊我們的人，豈不將自己定位為神的敵人嗎？

他一生當中做了甚麼事，比用一生的時間，定位自己為神的敵人更可悲呢？



Eddie策略家：

日華牧師，你從威士拿（Whistler）回來後，「守望者」信息剛好完結。

其實，環顧整個世代，無論是宗教也好，基督教也好，或是世界也好，

他們都活在「反悔改」的狀態中，即，與神為敵、與神為仇。

因此，他們並不知道，自己所說及所做的每件事都是罪。

所以，是否神就於當年興起你，藉著這件事，即，讓你似乎違背了教導你的恩師，

從而興起你成為吹角者，將很重要的信息給予這世代，

以及每一個活在宗教裡這麼多年，卻又不知悔改的人，

讓他們在聆聽你每一篇信息後，落入審判、咒詛呢？因為他們已不知悔改。

日華牧師：

其實是這樣的，歷史上有教會界、宗教界，無論甚麼宗教，

包括基督教、天主教、回教、佛教和道教都如是。

其實，這是他們對人生的一種回應。其實，他們所信的宗教，

或者他們自己所過的人生，只是反映出，他們愛上人生的哪一部份。

有些人愛上人生的終點；有些人愛上人生的旅程；有些人則愛上人生的中轉站，

因為，人生有許多歷程，在這歷程中，信仰會幫助我們對整個人生作出回應（react）。

只有一種人能夠在過程中，回應那時代的時代佈局。

因為，每個時代的時代佈局都不同，

就如我所言，每年試題都不同的原因，就是為了公平。

我們上一代和下一代的試題都不同，這樣才公平，所以，神有祂的時代佈局。

唯獨愛上人生過程中的成長，才能掌握那個時代的步伐。即，你愛上那個成長。

如此，你才會看到那時代的風氣改變了，並且，那時代的需要改變了。

舉個例子，一個只關注自己的人，他不會看到那個時代的需要。

因為，他連自己都看不清楚，他習慣了要求別人改變，

卻從未想過要自己改變，祝福別人。

舉個例子，有些人經常遲到，那你知道慣常遲到的人，最喜歡說甚麼嗎？

為何他們會繼續遲到、不準時，常常要人等待？

你會發現，我不是這樣的人。所以我知道，遲到的人通常最喜歡說甚麼。

遲到的人，通常急急忙忙地出門，以致忘東忘西，

最後責怪別人：「都是因為你催促我，害我忘記。」

明明是你遲到，別人才這樣提醒你，而你竟把遲到及忘東忘西的責任歸咎於他人！

即，你的遲到便 justified（合理化）了，明白嗎？很多人就是這樣。



明明是你遲到和匆忙，又希望趕上時間，或是，身邊的人希望你趕上時間，

你自己又因匆忙忘東忘西，這些責任都在催促你的人麼？

如是者，以後就不能催促你了！即便你遲到，也不能提醒你了！

這樣的人，其遲到習慣通常會變本加厲，且覺得沒有所謂。

但你有所不知，若這些人是基督徒的話，他們會越來越短命！

因為遲到，是剝奪他人的時間果子，那你最好只收回一倍。

如果收回一百倍，那就嚴重了，因為你會變得短命！

即，若你常常遲到，你會因而短命，你需花上更多時間，去完成人生中某些事情。

有時候，短命的情況，不一定是你壽數比人短，而是你要花上更多時間，

才能完成別人能夠快速辦妥的事情，這都是源於，你撒出了不好的種子。

所以，將這些責任推卸，就足以證明這個人根本不願意改變。

你會看到，不說別的，這些人連自己應該怎麼做都不知道，還說甚麼時代步伐？

唯有愛上⋯⋯而非愛上旅程的終點、過程或是中轉站，

而是愛上過程中的成長，你才會看見那個時代步伐。

因為，你會看見別人的需要，而非只看見自己的需要，或者別人需要怎樣對待你。

你會看見時代需要甚麼，因為你成長，

一旦你成長，就會看見時代的需要，如此，你才能變得能與神契合。

現在你會看到，很多宗教都有這個問題，所以，神一直都沒有停止過工作。

人若然在時代成長中，願意犧牲的話，就會走上這條路。

但原來，這條路是一個佈局，神佈下了這局，誰在這裡採取行動，就會遇到阻力。

若在遇到阻力時，你都能努力的話，那就是你的 sacrifice（犧牲）。

意即，所有弟兄姊妹，最愛日華牧師的其中一個原因，

他們真的心知肚明，在 28年前，我為了分享「氧份療法」信息，

犧牲了多少東西，而神更加知道，所以我賺取了很多。

著實，在你看到犧牲後，可以不做，但做了之後，你會看到，不只是我得益處，

因為，若我只想自己得益處，不分享就是最好的。如此，我便得到最大的益處。

但當我分享後，身邊所有人都得到益處，

包括你們那些並非上錫安的長輩或晚輩，都得到益處。

因為你教導他們、提醒他們，並告訴他們：「不要做這些，不要做那些。」

有些人真的聽從，那就救了他們，甚至，有些更是救了他們的性命。

當然，很多時候，是無意間洩漏了口風，就好像奧巴馬的妻子所說：

「為甚麼你們針對變性人，害眾多如我這樣的人，不能擁有子女？」



其實大家都知道，奧巴馬的妻子Michelle，原名其實就是Michael，
奧巴馬自己說話時，都有時會錯叫妻子為Michael。

如果你查看網上資料，便會看到奧巴馬妻子變性前的男性照片，

更是擁抱著奧巴馬的照片。

----------------------

一直以來，都有傳聞奧巴馬的妻子是變性人，原名是Michael，而不是Michelle，
而且兩名女兒都是領養的。

著名演員、電視製作人兼節目主持人 Joan Rivers曾公開表示，

奧巴馬是同性戀，而他的妻子，是美國首位變性第一夫人。



Joan Rivers在發表此言論後不久，就因醫療事故身亡，

因此引發兩件事有關聯的猜測。

----------------------

YouTube片段：

Ms. Rivers, how are you?
瑞維斯女士，你好嗎？

You made, you made a ton of news, officiating the wedding in New York yesterday.
昨天，你在紐約主持的婚禮，引起了極大關注，

Is this like a, is it like a new cottage career move for you?
這是你新的副業嗎？

I am so excited.
我非常興奮。

And I should do very well, because I don't show it.
而且我應該做得很好，因為我沒有展現出來，

And do you think that the country will see the first, the United States will see the first gay
president
你認為美國會先看到第一位同性戀總統，

or the first woman president.
還是第一位女總統。

Well, we already have it with Obama.
嗯，我們已經有奧巴馬了。

So, let's just calm down.



因此，先冷靜下來吧。

Got it.
明白。

You know Michelle is a trans.
你知道米歇爾是變性人。

I'm sorry, she's a what?
不好意思，她是什麼？

A transgender, we all know.
一個變性人，我們都知道。

Oh my gosh!
天啊！

Oh gosh, it's okay!
天啊，沒關係！

----------------------

之後，奧巴馬至少兩次在公開場合失言，稱呼妻子為Michael。

有人認為，這也是一種「無意間洩漏了實情」（Freudian slip）的現象。

----------------------

YouTube片段：

Men and women of the finest military in the world.
全世界最優秀軍隊的男女士兵們，

Most of all, Admiral Mullen, Deborah, Michael and I.
最重要的是，穆倫海軍上將、黛博拉、米高和我。

Michael and I.
米高和我

Michael and I.
米高和我

When my…Mic...
當我的⋯⋯ 米高⋯⋯

When my…Mic...
當我的⋯⋯米高⋯⋯

When my, when Michelle's mad...
當我的米歇爾生氣的時候⋯⋯
----------------------



以下，讓我們繼續日華牧師於 2024年 10月 18日的分享。

----------------------

日華牧師：

你想想，若果真如 Bill Gates等多位名人，曾在不經意下洩露出來，

是為了減少 15%的人口。

你想想，是減少 15%的人口！

事實上，在過去三年裡，中國不僅達標，甚至超額完成任務。

由於屍體數量過多，以致無法及時火化。

是減少 15%的人口啊！你明白嗎？

試想，以我們教會 2,000人計算，若減少 15%的話，

那麼三年後回來時便減少了 300人！你能理解這個數字的含義嗎？

在一間教會殺死 300人，卻竟然沒有人需要坐牢，反能賺取巨額利潤，

且是數以百億計！

甚至及至一個階段，各處的冷凍場所也不敷使用，

需要動用拖拉機來運送屍體，也沒有人被逮捕。

你想想，現在是多麼瘋狂的時代？

若非用上 28年的時間來預備你們，你們絕無可能跳出這困局。

現時，很多人竟認為這是正常的，但你現時必定不會這樣認為，因為你身處錫安。

然而，你有否看見外面的人每天在街上舉牌抗議？

或者有人暴動、投訴或起訴藥廠？沒有！

眾所周知，死亡的人數眾多，不只在香港或中國，

而是遍及全世界，整個亞洲、歐洲和美洲都如是。各地死亡人數眾多。

三年時間已過，我們教會也親眼目睹，若以死亡率 15%計算，

三年後回來時，我們教會便會減少了 300人。這是多麼瘋狂的事！

而這種現象，在外面的教會裡確實發生了，你知道嗎？你想想，這三年有多瘋狂！

我們為何會這樣做呢？因為我們愛上成長。

所以在成長過程中，你便能看到，你成長環境的風氣，

然後在過程中，你願意站在吹角者的立場，成為一位守望者，局勢是定下的，

若你在上一個時代成為守望者，如果你於以往的時代。

例如於 2,000年前，若你站在主耶穌身邊，你會遭受迫害；

若你活於 500年前，站在馬丁路德身邊，也會遭受迫害。

然而，若你今天站在主耶穌身邊，還會遭受迫害嗎？不會！



若你今天站在馬丁路德身邊，還會遭受迫害嗎？不會！

但當你站在這個時代的成長，你就會受到迫害。因為，這就是這個時代的佈局。

所以，可知多少人選擇站在過去，最好是 3,500年前、2,000年前、500年前，

但千萬不要站在今天，他們認為身為一個人的本分，就是躲在一旁。

何解？因為你只是為自己著想，但如果你是為了祝福他人，

就會 sacrifice（犧牲）自己，如此，你便能抗禦逆流。

然而，為何我們對這種「犧牲自己」感到如此熟悉？

從何處學得的呢？為何那些人全部不做呢？

其實，信仰的逾越節，根本就已經做到了。

若你曾守過逾越節，便已具備了這種特質。

你信主並效法基督，就要具備這種品質。但為何外面的教會全都沒有呢？

因為他們一開始信主就是虛假的，他們根本無法抵抗這些時代問題。

他們寧可相信 1,000年、2,000年前的信仰，他們都在扮演那些角色，

當中沒有逼迫，只有安舒和平安穩妥。

若要如日華牧師般，那麼你就愚蠢了。

可知那些人下地獄時，便知曉誰是聰明，誰是愚蠢了。

正如 Eddie策略家提到，關於現世代的宗教問題，

其實歷代歷世向來都存在，人們都會選擇，宗教中安全的部份，

視乎那安全的部份，是在 500年前，還是 1,500年前。

如果是 1,500年前，他就回到 1,500年前。

至於你現時提及的，便不要做了，因為那是屬於這個時代的。

而那些選擇活在另一個時代的人，他們如此逃避，還有何救恩可言？當然沒有！

因為，很多人也分不清這一點，

所以，當主耶穌降臨，祂特意親自將新約和舊約分割，

讓你看到，若你現時仍守舊约，也要死。

「舊約不是來自神的嗎？」「法利賽人不是來自神的嗎？」「我們有我們的祖宗！」

但主耶穌卻說：「你現時看到新約，就以新約作標準，守舊約的一律要死！」

同宗的、一脈相承的，這樣都要死嗎？

就是祢到臨的三年半，使他們死？是的！

當主耶穌來到，設立聖餐後，你們若回到舊約時期，便全部不作數，新約才作數的。

看見嗎？但現時仍有人活在 500年前、1,500年前，他們不知道自己因何而死，

因為，每個時代也有當時代的良心，被聖靈帶領而行。



所以，於我們這個時代，五旬節已經完結，

於我們這個時代，每個信主的人，皆有聖靈在旁等候。

因為於 2,000年前，已過了五旬節，只要你接觸聖靈，就可以知道這個時代的風向。

所以，聖靈所指出的，就是風向。

變相地，我們這個時代的要求更高。因為你擁有聖靈，你一定知道時代的風向。

若你還選擇活在 500年前，必死無疑；若仍選擇 1,500年前，則必定下地獄。

因為這個時代，你要跟隨聖靈的帶領，去度過吹角節，正是如此！

這就是為何，於這百多、二百年來，有這麼多壓抑和陰謀，全是有意為之的，

都是為了這個時代，根本就是為了這個時代。

正正於這個時代，會冒出一群吹角的人，

甚至在被提後，剩下的兩位，也是吹角的毛衣人。

----------------------

以下，讓我們繼續主日回顧的內容。

每個時代的人，都要自己拆解出生命樹。

即使他們的先祖是摩西、亞伯拉罕，

也只是說明他們的先祖，曾盡力面對時代佈局，尋找到當中的善。

到了他們這一代，他們也要自己懂得分辨善惡，才可以得到救贖。

正如主耶穌要求年輕財主，放棄所有財產跟從祂。

他不能參考上一代的善，也要尋找另一個時代佈局的生命樹，

就是放下一切跟從主耶穌。

----------------------



宣告：

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我要成為時代的吹角者！」

Amen！Amen！Amen！
好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！

感謝主！

～完～


